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an sich sollte polistyrol nicht so stinken, denn die kügelchen im trichter riechen so, wie unsere
modelle - nämlich gar nicht -
und in der maschine, wenn sie verflüssigt werden, ist alles dicht, sonst würde ja neben dem
geruch wohl auch das plastik entweichen -
also wirds wohl daran liegen, was bei euch so verarbeitet wird, daß es da so stinkt...
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